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などと思っている内にふとある言葉が浮かんできました。 

「凡（おおよ）そ事を成すには、当（まさ）に先（ま）ず其の義の如何

を謀るべし。便宜を謀ること勿（なか）れ。便宜も亦（また）義の中

（うち）にあり」、佐藤一斉先生の言志耋録の中の一条文です。

大事な事を判断するにあたり､便宜を義に優先させてはならない、

という教えと理解していますが、この条文は「不易流行」でいう｢変

えてはならないもの｣と｢変えてもいいもの･変えるべきもの｣を見極

めるための拠り所となる教えでもあるんだ､ということに改めて気付

きました｡ﾒｰｸｱｯﾌﾟについて私個人としましては、ﾙｰﾙは年度内Ｏ

Ｋになっても、引き続き前後１４日以内に行うよう心がけたいと思

っています。ＲＩのﾒｰｸｱｯﾌﾟに関するﾙｰﾙ変更並びに職業分類に

関する人数制限の廃止に伴い、当ｸﾗﾌﾞの定款・細則も変更する

必要があり、中根会員に委員長を務めて頂くｸﾗﾌﾞ定款・細則特

別委員会で検討頂き改訂案を作成し､臨時総会でご承認頂き､

出来るだけ早めに当ｸﾗﾌﾞの定款・細則を改定したいと考えていま

す。中根委員長始め、委員の皆様どうぞよろしくお願い致します。

本日の会長時間とさせていただきます。 

 

《理事会報告》 

*第１回理事会決定事項について 

《ご案内》 

*次週７月１８日(木)は｢休会｣です。 

《ＢＯＸ配布物》 

*所属委員会表  *事業計画書 

*２０１８-１９年度決算報告書 *ﾛｰﾀﾘｰの友誌７月号 

《その他》 

*日本のﾛｰﾀﾘｰ１００周年記念ﾋﾟﾝﾊﾞｯｼﾞの購入について 

 １個２１６円 

 

 

前年度出席委員会 佐々木会員 

*前年度の年間出席率は１００％でした。ご協力ありがとうござい

ました。 

親睦委員会 小林(直)委員長 

*次回の例会から各ﾃｰﾌﾞﾙに親睦委員を配置しますので、ご理

解・ご協力よろしくお願いします。 

会報･ＩＴ委員会 池久保委員長 

*ﾛｰﾀﾘｰの友７月号紹介 

 横組みＰ３・Ｐ７･Ｐ２０ 

 横組みＰ３７ ｶﾞﾊﾞﾅｰ紹介 

 横組みＰ４３  

 縦組みＰ９ 縦組みＰ１５ 下関東

ＲＣ記事 お時間のある時にでも是非ご一読ください。 

財団ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ委員会 秋山委員長 

*久保(雅)会員より、お母様のご逝去の際のｸﾗﾌﾞからの香典につ

いて、全額をﾛｰﾀﾘｰ財団にご寄附頂きました。 

 

 

ｺﾞﾙﾌ同好会  丸子会員 

*７月２１日に開催します７月度例会兼昨年度取り切り戦の組み

合わせを、参加者に個別に案内します。また、今年度の新ﾊﾝﾃﾞ

ｨの申告をお願いします。 

 
■２０１８－２０１９年度決算・監査報告 

決算報告書に基づき、下川前年度副会計より説明があり、中

尾監査より監査報告がなされました。 

■２０１９-２０２０年度事業計画・予算説明 

今年度の事業計画を粟屋会長が説明をした後、島本幹事よ

り予算についての説明がなされました。 

 

 

☺ニコニコ箱☺    ニコニコ委員会 
 

【会員自主出宝】 

粟屋会員・杉町会員・島本会員・藤原会員・樽本会員 

ﾁｮｰﾄﾞﾘｰ ｻﾏｰﾙさん、入会おめでとうございます。ﾛｰﾀﾘｰﾗｲﾌ

を楽しんでください。 

粟屋会員･島本会員 今年度事業計画と予算の説明をさせ

て頂きます。宜しくお願いします。 

三保会員・久保（豊）会員・塩本会員・小林（直）会員・竹内

会員・堤会員 １年間ありがとうございました。本日決算報告

をさせて頂きます。これで２０１８－２０１９年度も最後となりま

した。ありがとうございました。 

土井会員・久保(雅)会員 ﾁｮｰﾄﾞﾘｰ ｻﾏｰﾙ君、ようこそ広島

北ＲＣへ！ﾛｰﾀﾘｰ活動を楽しんで頑張って下さい。 

会員の皆様、ｻﾏｰﾙ君をどうぞよろしくお願い致します。 

山坂会員 ｻﾏｰﾙ君、入会おめでとう。又、一緒に登山に行

きましょう。 

山内会員 ｻﾏｰﾙ君、入会おめでとうございます。これからﾛｰﾀ

ﾘｰ活動を一緒に楽しみましょう。貴兄の場合、登山同好会

（洋北山歩隊）には自動入会となりますので宜しくです！（笑）

山坂会員･篠崎会員･石井会員･樹野会員･吉良会員・下

川会員･松本会員 深山先輩、ようこそ広島北ＲＣにいらっし

ゃいました。ごゆっくりとお過ごしください。 

下川会員 本日、前年度の会計報告をさせて頂きます。宜し

くお願いします。 

山内会員 お陰様で１５年。２０年を目指して頑張ります。 

菅会員 １２年連続出席表彰ありがとうございます。 

合田会員★ 早いもので入会１０年となりました。これからもよ

ろしくお願い致します。 

濵本会員◇ 入会して８年が経ちました。これからも長く在籍

できすよう頑張ります。それと妻の誕生日に素敵な花が届きま

した。ありがとうございます。 

岡田会員 連続表彰ありがとうございます。これからもよろしく

お願いします。 

藤原会員 ４年連続出席表彰ありがとうございます。 

古田会員 入会３年を迎えました。新たな４年目に向けて頑

張ります。よろしくお願いたします。 

上河内会員 家内の誕生日に素敵な花？葉っぱ？が届きま

した。「綺麗な緑の葉で清々しい気持ちになりました。」というこ

とでした。ありがとうございました。 

竹本会員  妻の誕生日に素敵な花が届きました。妻も大喜

びです。ありがとうございました。 

赤井会員 妻の誕生日にｷﾚｲな花を頂きありがとうございまし

た。 

岡部会員 ｶｰﾌﾟ塹江投手後援会長の岡部です。久々一軍

登録され、２試合中継ぎで３ｲﾆﾝｸﾞ無失点ながら、それ以降

なかなか登板機会がありません。池久保会員、ぜひ佐々岡ｺｰ

ﾁにﾌﾟｯｼｭお願いします。 

谷本会員 委員会に委員長にもかかわらず遅参してしまい、

ご出席の皆様に大変ご迷惑をおかけしてしまい申し訳ありませ

んでした。今後このようなことがないよう頑張ります。 

赤井会員・松田会員 本日、仕事の為早退させて頂きます。
 

当日計 ５０,０００円  累計 １４７,０００円 

★=１０,０００円 ☆=５,０００円 ◆=３,０００円 ◇=２,０００円
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